

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Jueves 27 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

N° 1288

Noticias

Lima

Jiménez ratificó que no se dialogará con radicales en conflictos sociales. El presidente del Consejo de Ministros, aseguró que el número de conflictos sociales en el país ha disminuido. Sin embargo, el primer ministro advirtió que hay grupos radicales que se encuentran detrás de protestas y que lejos de contribuir con la solución de los problemas, “entorpecen y perjudican”. *(El Comercio)*

Alistan otra marcha contra la revocatoria de Susana Villarán. El próximo 31 de enero será la siguiente movilización en contra de la revocatoria, en la que participarán dirigentes y vecinos, las madres de la Coordinadora del Vaso de leche y los comedores populares, la Confederación General de Trabajadores del Perú y la Coordinadora Amplia de Juventudes. *(La Primera)*

PJ se compromete a fortalecer la justicia en comunidades indígenas. El Poder Judicial aprobó ayer la Hoja de Ruta de la Justicia Intercultural, a través de la cual se busca consolidar el sistema de justicia intercultural, es decir la justicia de paz y manifestaciones similares de las comunidades andinas y nativas. *(La República)*

Puno

Aymaras acatan paro de 24 horas: No hay transporte a la zona sur de la región Puno. Aymaras de la provincia de El Collao llave, acatan paro de 24 horas, bloqueando el puente internacional de llave. Los aymaras exigen al municipio que EMSA Puno les brinde un mejor servicio de agua potable. *(Pachamama radio)*

Normas legales de interés

No se registran